

Liebe Eltern,



Gruß eines
Erstklässlers

Wir sind seit drei Wochen in Fernverbindung und erleben auf ganz unterschiedliche Art und Weise diese merkwürdige Zeit.

Für das Halten der Kontakte möchte ich mich besonders bei Frau Jöhren, unserer Elternratsvorsitzenden, sowie bei den Elternvertretern der Klassen herzlich bedanken!

Die Osterferien bringen den Lehrerinnen etwas Zeit, um danach entweder mit sehr gutem Unterricht oder mit überschaubaren, differenzierten Tages- und Wochenplänen für Ihre Kinder bereit zu sein. Sie erhalten rechtzeitig von mir die wichtigsten Informationen, ganz schnell und kurz gefasst immer auf unserer Homepage.

Notbetreuung:

Derzeit ist eine Notbetreuung von 7 bis 17 Uhr eingerichtet, die je nach Bedarf angepasst werden kann.

Wir haben täglich 8 bis 13 Schüler verschiedenen Alters zusammengefasst und organisieren gerade die Osterhasenaufgaben, denn die Osterpost muss schnell noch verteilt werden.

Während der Osterferienzeit übernimmt der Schulhort die Notbetreuung.

Für die Festtage wünsche ich Ihnen Besinnung und Frohsinn, innere Kraft und Zuversicht im täglichen Tun.

Herzliche Grüße
von Marion Bräuer

**Die Stille ist nicht auf den Gipfeln der Berge,
der Lärm nicht auf den Märkten der Städte,
beides ist in den Herzen der Menschen.**

aus Indien